

# KABAR TERBARU

## Jelang Tahun Baru 2023, Pemda Tidore Gelar Evaluasi Capaian Program

Iswan Dukomalamo - [MALUT.KABARTERBARU.CO.ID](http://MALUT.KABARTERBARU.CO.ID)

Dec 29, 2022 - 17:36



*Rapat Evaluasi Capaian Program Pembangunan*

**TIDORE**-Pemerintah Daerah Kota Tidore Kepulauan, di akhir tahun 2022 melakukan evaluasi capaian program pembangunan Daerah Kota Tidore Kepulauan semester II hingga 28 Desember 2022.

Rapat evaluasi dipimpin langsung Wakil Wali Kota Tidore Kepulauan ([Tikep](#)) Muhammad Sinen didampingi Sekretaris Daerah Kota Tidore Kepulauan Ismail Dukomalamo, di ruang rapat Wali Kota Tidore Provinsi [Maluku Utara](#) ([Malut](#)), Kamis (29/12/2022).

Muhammad Sinen mengatakan, evaluasi ini dilakukan agar dapat diketahui bersama capaian apa saja yang belum terealisasi dalam program pembangun di tahun 2022.

Seperti yang kita ketahui ada beberapa OPD yang belum melakukan penginputan, sehingga rapat evaluasi ini kita dapat mencari solusi untuk pembangunan ke depan di Kota Tidore.

"Mari sama-sama kita rasa memiliki atas tugas dan tanggung jawab ini, sehingga dapat menyelesaikan segala capaian program untuk pembangunan daerah ini," imbaunya.

Ia menegaskan, untuk capaian target pembangun Kota Tidore yang sudah dilakukan sesuai dengan visi misi di periode ke dua ini, agar dapat ditayangkan di videotron.

"Ketika capaian pembangunan yang telah direalisasikan oleh pemerintah daerah, sesuai dengan visi misi saya dan wali kota di periode ke dua ini, agar dapat ditayangkan di videotron sehingga dapat dilihat langsung oleh masyarakat," kata lelaki yang biasa disapa Ayah Erik.

Lanjutnya, hal itu dilakukan agar masyarakat dapat mengetahui program apa yang telah berhasil dilakukan pada periode ke dua ini.

Menurut Wali Kota Tidore Capt. Ali Ibrahim, karena 2024 merupakan tahun terahir kepemimpinan kami, meskipun belum 100 persen dilakukan setidaknya sebagian telah dilakukan.

Senada juga disampaikan, Ismail Dukomalamo mengatakan, evaluasi ini terdapat dua hal penting yakni pencapaian penganggaran dan pencapaian fisik.

Sehingga, untuk mencapai itu harus disesuaikan dengan Renstra di masing-masing OPD.

Evaluasi ini juga tujuannya untuk perbaikan ditahun-tahun yang akan datang, sehingga progres terkait dengan penganggaran maupun fisik bisa terbaca.

Agar penyusunan anggaran ke depan, kita harus melihat hal-hal yang diprioritaskan, kemudian melaksanakan kegiatan yang lainnya.

Sementara, Kepala Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan Kota [Tidore](#) Abdul Rasyid Fabanyo menguraikan tema rapat evaluasi.

"Tujuan tema pembangunan tahun 2022 adalah penguatan pusat-pusat pelayanan dan kawasan strategis yang mendukung pengembangan sumber daya manusia, pemulihan ekonomi dan regenerasi warisan budaya," jelasnya.

"Saya berharap, ke depan untuk memasuki tahun anggaran 2024 agar penyampaian Renja harus tepat waktu," tutur Rasyid.

\*\*\*([Iswan\\_KanallIndonesia.com](#))